







## > > Waldkraiburg

## Evangelischer Kindergarten, Neugestaltung der Außenanlagen

## **Daten**

## Projektbeschreibung

Bauherr: Evangelische Kirchengemeinde

Baukosten: 180.000,00 EUR

Nutzfläche: 1.000 m²

Fertigstellung: 2006

Das Ausgelände des Evang. Kindergartens liegt z.T. an einem Hanggelände und war durch die 17-jährige intensive Nutzung vollkommen abgespielt bzw. abgetreten. Die bestehende Vegetation verschattete die gesamten Außenanlagen fast vollständig.

Ziel der Umgestaltung war es das Gelände bis in den letzten Winkel wieder spielerisch erleb- und benutzbar zu machen sowie geschlossene Spielkreisläufe mit hohen Spielwert durch das gesamte Gelände zu schaffen.

Funktionell und sehr fein aufeinander abgestimmt, leiten nun wieder funktionell sehr unterschiedliche und farbenfrohe Spielräume durch die Außenanlagen des Evang. Kindergartens.

Spielterrassen vor jedem Gruppenräumen bilden den Auftakt zum Außengelände mit Fahrparcours und Bewegungsflächen, Barfußweg aus unterschiedlichen Materialien und Belägen, Wasserspiel mit fantasievollen Kaskadenläufen und Rinnen sowie Rückzugs- und Sitzbereiche unter hohen Baumkronen. Durch Recyclingmauern aus unterschiedlichsten Materialien entstand eine terrassierte Spiellandschaft mit Kletter-, Balancier- und Rutschelementen. Der Rodelhügel verbindet den Aktivbereich mit dem Sandspielbereich, dessen Herzstück eine Tipi-Konstruktion aus Robinie mit Wackeltreppe, Kletterwand und Wackel-Klang-Steg ist. Im Anschluss daran befindet sich der Schaukelbereich mit Mehrfach- und Hängemattenschaukel.

Alle Spielräume gehen fließend ineinander über und schaffen eine abwechslungs- und farbenreiche Spiel-Erlebnislandschaft für alle Kinder.





























